

Nota de prensa.-

El pasado sábado pronunció una conferencia Alejandro Rojas-Marcos de la Secretaría General del Partido Socialista de Andalucía, sobre la situación política andaluza, en el centro cultural del barrio de la Fuente del Rey, de Dos Hermanas(Sevilla).

Esta conferencia fue suspendida por la Guardia Civil cuando se estaba celebrando en una plaza pública la semana pasada.

Hubo un largo coloquio, especialmente referido a las diferencias existentes en los partidos "andalucistas" y "españolistas", y a la necesidad de un bloque andaluz de todas las fuerzas democráticas ante las próximas elecciones.

Enero 1.977

Dado a Informaciones de Andalucía

Assumpta.